

第64回 北秋田警察署協議会

開催日時	令和3年12月2日(木) 午後1時30分～午後3時00分まで
出席者	委員5人 警察署員8人
諮問事項	「特殊詐欺の発生状況と被害防止対策について」
委員からの質問・意見要望	<p>上記諮問事項について委員からは</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 非通知の電話に出てしまうことで、被害に遭う可能性が高くなると思う。こうした注意点を高齢者に呼び掛けてもらいたい。 ○ 先日、自分に“身に覚えのないクレジットカード利用の請求”があった。第三者に不正利用された可能性があったので、すぐにカード会社に連絡したところ、被害を防ぐことが出来た。このようなことは他人事と感じていたので、自分が当事者になったことに驚きを感じている。 ○ 年金支給日にショッピングセンターなどで行っている広報活動は、今後も継続してほしいと思う。 ○ 特殊詐欺被害については、他人事と思っている人が多くいると思う。“自分は関係ない”と思っている人たちに意識付けしていくことが重要だと感じている。 ○ 訪問活動は、注意喚起を浸透させるには重要だと感じる。コロナ禍で種々の制限はあるが、可能な限り、警察官が地域に出向いて被害防止の呼び掛けを行ってほしい。 ○ 被害者が一人で悩んだり、何回もだまされることがないように、家族や知人が声を掛けることが大切だと思う。この点を交番、駐在所のミニ広報紙等で情報発信してはどうか。 <p>等の質問・意見要望が寄せられた。</p>
写真	<div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div>